Präventologische Beratung

was sie leisten kann und was sie nicht leisten kann

Ärzte stellen Diagnosen, überweisen an Fachärzte, stellen Rezepte aus. Ärzte haben wenig Zeit für Beratung. Ein Arzt-Patienten-Gespräch beim Hausarzt dauert im Durchschnitt nur wenige Minuten. Ärzte werden nicht für längere Gespräche bezahlt.

Präventologen stellen <u>keine</u> Diagnosen, überweisen <u>nicht</u> an Fachärzte, stellen <u>keine</u> Rezepte aus. **Präventologen** nehmen sich Zeit für Beratung. Ein Gespräch dauert so lange wie der Gesprächspartner dies wünscht und selbst bezahlt.

Wer seine Chance für mehr Lebensqualität und Lebensdauer durch bessere Information nützen möchte kann vom dazu hier angebotenen Informationsangebot profitieren:

- Forschungskreis http://www.gesundohnepillen.de/forschungskreis.pdf
- Bücher http://www.gesundohnepillen.de/meine medizin buecher.htm
- Beratung http://www.gesundohnepillen.de/mein_praeventologe.htm

Sie können lernen zu verstehen

- wie die Dinge zusammenhängen
- welche Nebenwirkungen Ihre Medikamente haben können
- was Sie selbst tun können
- wie Sie weitgehend unabhängig werden
- wo Sie weiterführende Informationen finden

Was meine Beratung nicht leisten kann

- den Namen eines Arztes zu bekommen, der Sie rasch gesund machen wird
- die Verantwortung für die eigene Gesundheit abzugeben
- eine Garantie für Gesundung oder Besserung zu erhalten

aufgestellt 1.10.2015